



En la sede del ministerio, a las 12.00 horas

## El Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación organiza un encuentro con mujeres rurales el próximo 5 de marzo

- La iniciativa tiene como objetivo compartir experiencias y dar a conocer las políticas de igualdad del ministerio
- El ministro Luis Planas inaugurará el acto, que será clausurado por la secretaria de Estado de Agricultura y Alimentación, Begoña García
- En el acto expondrán sus experiencias cinco emprendedoras en actividades relacionadas con el sector agroalimentario

03 de febrero de 2025. El Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación organiza la jornada **'Cultivamos la Igualdad'**, el próximo miércoles, día 5 de marzo, en el **Palacio de Fomento**, sede ministerial, con motivo de la celebración del Día Internacional de la Mujer.

El encuentro, organizado junto con AgroBank y que girará en torno a las políticas públicas de igualdad impulsadas por el ministerio, será inaugurado por el ministro Luis Planas, y clausurado por la secretaria de Estado de Agricultura y Alimentación, Begoña García.

### HISTORIAS DE VIDA DE LAS MUJERES RURALES

Las mujeres rurales serán las protagonistas de este evento, en el que intervendrán **cinco emprendedoras** que desarrollan su vida profesional en diferentes áreas del sector agrario en el mundo rural y que se han visto beneficiadas por alguna de las medidas que impulsa el ministerio.

**Beatriz Magro** descubrió la kombucha en un viaje a California, y convencida de los beneficios de esta bebida de té fermentado compartió su entusiasmo con Nuria Morales, su socia y amiga de toda la vida. Juntas decidieron emprender y crear Komvida, en Fregenal de la Sierra (Badajoz), un pueblo extremeño de menos de 5.000 habitantes.



**Ellen de Vris (Soria)**, de Bodegas Aranga, empezó a su actividad agraria hace 18 años, con el objetivo de crear vínculos entre el mundo rural y el urbano, entre la tradición y las nuevas formas con respeto a la viticultura y la conservación de lo tradicional.

**Mercedes Horna**, de Langa Horna Explotación Agraria, fue la primera mujer titular de una explotación agraria compartida del sector del ovino en Aragón. Horna es consejera de Oviaragón-Grupo Pastores y participó en la creación del Comité Consultivo de Ganaderas de Oviaragón, que está formado por 15 mujeres ganaderas, para velar principalmente por sus necesidades concretas y el avance de la igualdad de género.

**María Rosas (Córdoba)**, de Setacor, trabaja en el desarrollo de una amplia variedad de proyectos que abarcan aspectos de la micología. Su dedicación y pasión por las setas la ha llevado a explorar e innovar en áreas como el cultivo de hongos y la recolección de setas salvajes.

En la mesa también estará presente **Encarna Pérez**, regante y miembro de la junta directiva de la Cooperativa Vinícola Castillo de Consuegra. Se inició ayudando a sus padres en las labores agrarias y en el año 2013 emprendió su propia actividad como agricultora a título principal. En la actualidad también preside una pequeña cooperativa vinícola de Consuegra (Toledo).

La jornada se podrá [seguir en directo](#).